



VERGELTS GOTT

an ALLE, die dazu beigetragen haben,
dass wir den innigsten Wunsch von

Ernst Schranz

* 10. 4. 1932 † 26. 10. 2021

erfüllen konnten:

**Bis an sein Lebensende Zuhause
in „seinem Fendels“ bleiben zu können.**

Herzliches DANKE

- an seine Hausärztin Dr. Kerstin Davies und seinem Hausarzt Dr. Philipp Planger mit ihrem gesamten Team, die uns so kompetent und freundlich unterstützt haben, mit uns gemeinsam immer wieder nach einer guten Lösung gesucht haben und uns Sicherheit gaben, dass wir das Richtige tun.
- an den Sozial- und Gesundheitssprengel Obergricht für die äußerst wohlwollende Hilfe, liebevolle Pflege und Begleitung. Er hat euch immer sehnsüchtig erwartet.
- an meine Familie, die viele Stunden auf mich verzichten musste und immer dann selbstverständlich eingesprungen ist, wenn ich nicht mehr konnte.
- an meine Freundinnen, die immer ein offenes Ohr für mich hatten.
- an meine Schulfreundin Klaudia Hafele, die sich so liebevoll um Onkel Ernst gekümmert hat und mit ihm schöne, entspannte Stunden verbracht hat.
- an seine treuen Jagdkollegen, allen voran Hartwig, für die vielen Besuche, über die er sich immer so gefreut hat, fürs's Grab machen und den wunderschönen Kranz. Ihr wart ein so wichtiger Teil in seinem Leben. Viele schöne Stunden habt ihr gemeinsam mit Ernst verbracht.
- an unseren Diakon Thomas Schmidt für die schöne und würdevolle Verabschiedung von Onkel Ernst und den religiösen Beistand.
- an den Vorbeter Toni und an die MinistrantInnen.
- an die Klarinettengruppe der Musikkapelle Fendels für die schöne musikalische Gestaltung der Messe. Ihr habt ihm ein schönes, letztes Geschenk gemacht.
- an die Musikkapelle Fendels, bei der er viele Jahre begeistert mitspielte. Durch euch wurde die Beerdigung so feierlich.
- an die Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr Fendels für das ehrende Geleit und die Spende für die Hl. Messen. Das Feuerwehrauto mit Blaulicht war ein schönes Zeichen der Wertschätzung.
- an Josef Eberhart vom Hotel Alpenrose und Lisa und Alex vom Dorfcafe für die Ausrichtung des Totenmahles. Ihr habt uns vorzüglich bewirtet.
- an die Floristik Designe Irmgard Schwarz und ihr Team für den wunderschönen und sehr passenden Blumenschmuck.
- der Gemeinde Fendels, allen MitarbeiterInnen für eure bereitwillige Hilfe und Unterstützung und den schönen Kranz.
- an Hannes Alber und seinem Team der Agentur HAC.
- an Alle, die mündlich oder schriftlich ihr Beileid ausgedrückt haben.
- an Alle, für die Spende, die dem Sozial- und Gesundheitssprengel Obergricht zugutekommt. Für die wunderschönen Blumenschüsseln und die schönen Kerzenteller.
- an die Firma Dellemann für die einfühlsame Hilfe. Es ist so schön, dass es euch gibt.

Elisabeth
Im Namen aller Geschwister